

Pontevedra Internacional Junior U14

Crónica 18/09/2024

El ambiente estaba a tope y la expectación en el aire desde temprano, ya que hoy se celebraba una jornada especial en el torneo, con partidos tanto del cuadro individual masculino como femenino, destacando los esperados debuts de los cabezas de serie número uno.

Primer turno: Los favoritos no decepcionan

La jornada arrancó con el debut de Luca Daraban, número uno del torneo, y de Stefan Shangichev, tercer favorito. Mientras que Shangichev dejó claro por qué está entre los mejores, venciendo de manera contundente al español Álvaro Marín por 6-0 6-4, Daraban tuvo que luchar mucho más. Tras un inicio dominante, el número uno del torneo se vio sorprendido por la solidez del chino Ruibo Gu, quien le puso las cosas difíciles desde el fondo de la pista. Finalmente, Luca logró imponerse por 6-1 en el set decisivo, aunque dejó claro que tendrá que ajustar su juego para lo que viene.

En otros partidos, el japonés Keisuke Kosaka, mostrando un tenis de gran nivel, venció al portugués Duarte Santamaría por 6-2 6-3, consolidándose como un serio candidato al título. Santiago Vasco, otro de los favoritos, cerró el turno con una victoria sólida por 6-2 6-4 ante el español Sergio Martínez.

Segundo turno: Grandes sorpresas y el adiós de Jaime Alcaraz

El segundo turno tuvo a los jugadores japoneses como grandes protagonistas. Yuto Hisano y Kazuki Nakajima deslumbraron al público con actuaciones impresionantes, ganando de manera clara sus encuentros. Hisano se impuso a Pedro Lima por 6-1 6-3, mientras que Nakajima superó a Álvaro Pérez por 6-1 6-2, dejando ambos una gran impresión con su despliegue de golpes precisos y potentes.

Una de las grandes sorpresas del día fue la derrota de Jaime Alcaraz, hermano menor de Carlos Alcaraz, quien cayó ante el ruso Denis Baskin por 6-3 6-3. Jaime mostró destellos de su talento, pero cometió demasiados errores no forzados, lo que permitió a Baskin aprovechar las oportunidades y llevarse el partido.

El turno se cerró con el triunfo de Arthur Salafa, uno de los nombres a seguir en este torneo. El francés no decepcionó y venció al español Samuel Alejandro Mendoza por 6-4 6-3, mostrando su gran calidad y solidez.

Tercer turno: El cuadro femenino entra en acción

El cuadro femenino tomó protagonismo en el tercer turno, con el debut de la número uno del torneo, Marya Magro. La jugadora no decepcionó y se impuso con autoridad a la portuguesa Inés Magalhaes por 6-3 6-0, demostrando por qué es una de las grandes favoritas al título.

Las japonesas Souna Akaba y Riko Tsuzuki también brillaron en este turno. Akaba se impuso a Maire Grace por 6-0 6-1, mientras que Tsuzuki venció a Adel Fernández por 6-3 6-2, consolidando la gran actuación del tenis japonés en el torneo. El turno se cerró con la victoria de la estonia Lisette Leppik sobre la española Claudia Parra por un claro 6-3 6-0.

Cuarto turno: el mejor tenis de la jornada

El cuarto turno trajo consigo los partidos más emocionantes del día. Emilia Hennigsen se llevó un duelo impresionante ante la española Sofía Kova por 6-0 6-4, en un encuentro en el que cada punto fue una batalla. A pesar del marcador, Kova plantó cara y demostró un nivel altísimo.

Otro gran partido fue el de la rusa Arina Onishchenko, quien venció a la española Alejandra García por 6-4 en el tercer set. El encuentro fue muy parejo y pudo haber caído para cualquiera de las dos, pero la solidez de Onishchenko fue determinante en los momentos clave.

Finalmente, la jornada femenina terminó con la victoria de la española Isabela Pulido por 6-3 6-3 frente a la irlandesa Nel Berdychowska.

Quinto turno: Los dobles cierran el día con emociones

El último turno estuvo dedicado a los dobles, y no faltaron las emociones. Jaime Alcaraz y Álvaro Marín, tras la derrota en individuales, volvieron a caer, esta vez en el súper tiebreak ante Ruibo Gu y Sergio Martínez.

Arthur Salafa y Yuto Hisano, en cambio, se llevaron un partido emocionante, ganando por 10-4 en el súper tiebreak a Denis Baskin y Santiago Vasco. La dupla mostró gran compenetración y se consolidaron como una pareja a seguir.

Duarte Santamaría y Stefan Shangichev también lograron una contundente victoria por 6-2 6-2 frente a Luca Daraban y Raz Ty, dejando claro que son serios candidatos al título en dobles. Por último, los japoneses Keisuke Kosaka y Kazuki Nakajima arrasaron a Lucas Casanova e Ignacio García, poniendo fin a una jornada intensa de tenis.

Mañana jueves 19 será un día especial, ya que se jugarán los cuartos de final, y muchos de los favoritos se verán las caras en enfrentamientos que prometen ser de alto nivel. Se espera otra jornada emocionante con lo mejor del tenis internacional.